

Sur un rayon de 800 m autour de nos habitations, ont été abattus en 13 ans, 11 hectares de forêt sauvage pour bâtir plus de 80 lots de résidences secondaires ou locatives. En 2023 avec le projet de la SOVI ce chiffre passera à 20 hectares d'arbres abattus, faune et flore sacrifiées pour des logements occupés deux mois dans l'année.

Malheureusement ce sacrifice n'a pas permis le développement au village de commerces, de services, d'emplois, ni l'arrivée de professions médicales indispensables à la santé de tous, ni celle d'enfants supplémentaires afin d'éviter la fermeture de classe. Par contre nous avons vu fleurir des agences immobilières.

Nos stations d'épuration, nos services d'eau et d'assainissement supporteront-ils cette augmentation de population sans parler de l'accès routier inadapté pour desservir ce nouveau projet.

Le domaine de l'Engoulevent va détruire un magnifique coin de forêt propice à la faune et à la flore locale.

Le ruisseau qui le borde abrite de magnifiques chênes sous lesquels poussent cèpes, girolles, chanterelles, coulemelles et autres champignons, il va subir le ravage de son écosystème et va voir disparaître libellules, patineurs matelots et grenouilles, joie de nos enfants.

Tout au long de l'année ce havre de paix, attire les promeneurs locaux qui ne profiteront plus de l'appel du coucou, du vol de l'engoulevent, ni du jeu des écureuils se pourchassant autour des pins, ni des chevreuils venus s'abreuver en traversant timidement le petit chemin derrière chez nous.

Adieu genêts, bruyères, ajoncs, fougères et le petit coin de muguet sauvages. Adieu l'odeur des pins écrasés de soleil, et celle du sous bois gorgé de pluie.

Bonjour béton pollution et nuisance.

CAYREFOURCQ

CHANUT

